
 
Servizio Centrale Consiglio Comunale  

 
 

 
2014 01444/002 

 

 
 

C I T T À  D I  T O R I N O 
 

 
INTERPELLANZA: "PEDONALIZZAZIONE DI CORSO DE GASPERI, A CHE PUNTO 
SIAMO?" PRESENTATA DAL CONSIGLIERE BERTHIER IN DATA 26 MARZO 2014.  
 

Il sottoscritto Consigliere Comunale,    
 

CONSIDERATO CHE 
 
- il 4 giugno 2013 è stata presentata, durante il Diritto di tribuna, la petizione corredata di 

3191 firme con la richiesta di non chiudere al traffico corso De Gasperi e vie limitrofe; 
- il 24 luglio 2013 durante la seduta congiunta delle Commissioni Consiliari II - III - VI, si 

è discussa la petizione contraria a qualsiasi progetto di pedonalizzazione dell'area in 
oggetto ed anche della mozione (mecc. 2013 02819/002) che richiedeva l'abbandono del 
progetto in questione;    

 
INTERPELLA   

 
Il Sindaco per sapere: 
1) perché a distanza di 8 mesi, l'Amministrazione non ha fornito una risposta ai firmatari 

della proposta e per quale motivo la mozione mecc. 2013 02819/002, non è stata discussa 
in Consiglio Comunale; 

2) quali siano le reali intenzioni dell'Amministrazione per il progetto di pedonalizzazione di 
corso De Gasperi.     

 
F.to Ferdinando Berthier    


